



長い梅雨が明け、夏本番！「ギラギラ」という表現がぴったりなほど太陽も輝くようになりました。毎日厳しい暑さが続き、なかなか戸外遊びが出来ませんが、その代わりに全身を使ってプール遊びを満喫している子どもたち。水しぶきをあげて、楽しそうな声が青空に届かんばかりに響いています。「水の中で目開けて泳いだよ！」「見て！魚みたいでしょ！」など自信たっぷりです。

もちろん水がちょっぴり苦手な子もありますが、顔をピチャピチャと水で洗って「できたよ！」「ここ(あご)までならつけられるよ」と頑張り成長を見せてくれていますよ。

楽しく遊ぶ中にも、一人ひとりが目標を持ち、それに向かって一生懸命に挑戦しています。8月も水の心地よさを感じ、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。



☆七夕会に夏祭り☆

七夕では短冊への記入ありがとうございました。どれもこれも可愛いお願い事ばかりでほほが緩んでしまいました。子ども達の願いがこもった七夕飾りも、お家に持って帰りましたね。家庭でも楽しんでいただけたら幸いです。



夏祭りでは浴衣や甚平、お気に入りの洋服に身を包んだ子ども達の可愛らしい姿が見られました。季節の行事に親しみ、子ども達にとっても良い夏の思い出となったことでしょうね。



8月はぞう組さん主催のお化けごっこもあります。好奇心旺盛でちょっぴり怖がりな子ども達がどんな表情を見せてくれるのか、今から楽しみです。

きりん組のみんなは「給食の先生が作ったごはん美味しい～！」と毎日のように言ってくれます。美味しいごはん、マナーを知ってお互いに気持ちよく食べられるようになれたらいいな、と声をかけています。

☆いい姿勢で食べよう☆

机に椅子をしっかりと近づけて、背筋を伸ばして食べることで食べこぼしも減りますね。集中力アップにもつながるので習慣づけていきたいです。

☆三角食べをしよう☆

ごはん→おかず→汁物を順番に食べるいろいろな味を楽しめ食べ物が胃の中でよく混ざり体にも良いんだよ。ということを伝えています。